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Stadt Leipzig           20.12.2023 
Ortschaftsrat Miltitz 
 
 
 
P R O T O K O L L 
 
Der 30. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Miltitz am Dienstag, 12.12.2023 
 
Ort:    Heimatverein Miltitz, An der Alten Post 1, Leipzig 
 
Beginn:   18:30 Uhr 
 
Sitzungsleitung:  Hr. Beinroth 
 
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste 
__________________________________________________________________________ 
 
Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung 
 

Herr Beinroth eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden Ortschaftsräte und 
die Gäste. 

 
 
Punkt 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

Es waren 5 Ortschaftsräte anwesend. Somit ist die Beschlussfähigkeit gegeben. 
 
 
Punkt 3: Feststellung der Tagesordnung 
 
 Die Sitzungsleitung verkündet die Tagesordnung. 
 
 
Punkt 4: Bestätigung des Sitzungsprotokolls vom 07.11.2023 

 
Das Protokoll ist angenommen. 

 
 
Punkt 5: Anfragen der Ortschaftsräte und Bericht OSR 

 

- Entenhaus, Fr. Walter 

Der Auftrag wird von der Stadt ausgelöst und die zuständige Behörde ist 

beauftragt. Das Finanzielle ist abgesegnet. 

 

- Technik beantragt, Hr. Heidrich 

Die Beantragung wird aufs nächste Jahr verlegt.  

 

- Papierkörbe, Fr. Habicht 

Wichtig ist, dass die Papierkörbe auch geleert werden. 

 

- Bank an der Brücke ist noch kaputt, Fr. Habicht 

Es wurden 10-/11-jährige Jungen beobachtet, die diese kaputt gemacht haben 
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- Heimatverein, Fr. Habicht 

Sie spricht ein dickes Lob an den Heimatverein aus, für die gute Arbeit  

 

- Frage an Herrn Dienberg, Fr. Habicht 

Was wurde abgearbeitet 

 

- Fahrradbügel, Hr. Beinroth 

Sind geklärt; am Heimatverein, am Auenweg, an der Großmiltitzer Straße und am 

Frisör sind genehmigt. 

 

- Reparatur der Parkmauer, Hr. Heidrich 

Mit Mitteln der Stadt für Notreparaturen wurde dies hinbekommen. 

 

- Ratiofläche, Fr. Habicht 

Wie ist der Stand? 

Dies hängt mit dem Stadtentwicklungsplan zusammen und ist ein längerfristiges 

Unterfangen. 

 
- Schulumbau Miltitz, Hr. Beinroth  

Steht noch im Plan.  

 
- Schaukästen, Hr. Beinroth 

Bekommen wir dieses Jahr nicht mehr, ist somit hinfällig. 

Sollte mit den Geldern der Feuerwehr gemacht werden, jedoch war das zu spät. 

 

 

Punkt 6: Festlegung von einem neuen Termin mit Herrn Dienberg 2024 

 

Der Sitzungstermin wird vom 09.01.2024 auf den 30.01.2024 geändert.  

 

- Baumscheiben 

Es soll einen Stadtratbeschluss geben. Es ist noch immer nicht klar, von wem die 

Baumscheiben gepflegt werden. 

 

- Blühwiese 

Diese wird 1 x gemäht. Das wird nun von der Stadt geprüft. Pflege entweder vom 

Grünflächen- oder vom Tiefbauamt. 

Es gibt Hoffnung auf Klärung. 

 

- Büro für Ratsangelegenheiten 

Frau Heidmüller – ist neue Betreuerin 

Frau Felske wechselt – Herr Jens Hoffmann ist ihr Nachfolger 

 

- Neuer Park Miltitz 

Die Arbeiten verzögern sich. 

Es gibt neue Bepflanzung. Die alte Parkbühne kommt weg. 
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Punkt 7: Auswertung des Jahres 2023 und Vorbesprechung des Jahres 2024 

 

 In diesem Jahr wurden folgende Themen umgesetzt: 

- Kompromiss mit der Deutschen Bahn, die Unterführung bleibt und das Dach 

- Die Parkmauer wurde instandgesetzt 

- 50 Jubilar-Karten wurden versendet und 3 Jubilaren wurden Präsente übergeben 

 

 Für 2024 sind folgende Themen geplant: 

- Aufforstung im neuen Park 

- Abbruch alte Parkbühne 

- Umbau Miltitzer Bahnhof und Bahnsteige 

- B87 – ist noch offen und unbekannt ist, wie es weitergeht 

- Sanierung Grundschule 

 

 

Punkt 8: Wichtige Arbeiten für das Haushaltsjahr 2025/2026 

 

Herr Beinroth schlägt vor, es zum Projekt zu machen, die Komplettsanierung der 

Parkmauer in Miltitz. 

 

Unterstützung ist notwendig von Fr. Klaus von der Stadtplanung hat Fotos dazu 

bekommen. 

 

Herr Heidrich ergänzt, den Park zur Begegnungsstätte für Feste zu machen.  

 

Dafür ist die Erschließung vom Park notwendig, mit ausreichend Stromkapazität und 

Wasseranschlüssen. Wünschenswert wäre auch die Aufstellung von fest installierten 

„Pilzen“ für Lichtmasten. 

 

Dies wird als Paket beantragt. 

 

 

Punkt 9: Beschlussvorlage Nr. VII-DS-08860 

 Liniennetz der Zukunft – Zentraler Baustein zur Umsetzung des 

Nahverkehrsplans 

 

 Für Miltitz ist keine Änderung drin, streckenmäßig gesehen.  

 

Diesem Beschluss wird einstimmig zugestimmt. 

 

Votum 5/0/0 

 

 

Punkt 10: Anfragen der Bürger 

 
Herr Beyer: die Starkbäume, die stehen, sind Lindenbäume. Verantwortlich ist das 
Amt für Grün und Gewässer; außer am Sportplatz. 
 
Im neuen Park ist das Gras zu hoch und sollte einmal im Frühjahr gemäht werden. 
Die Mäh-Rester sollten dann auch entsorgt werden. 
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Zum besagten fehlenden Spiegel in der Triftstraße: Herr Beinroth bleibt dran. 
 
Zu den Baumscheiben wird vorgeschlagen, dass die Pflege von der Stadtreinigung 
übernommen wird 
 
Gelobt wird die Entsorgung der Müll-Tonnen, welche gut funktioniert und die Termine 
werden auch immer eingehalten. 
 
Im nächsten Jahr wird vorgeräumt. 
 
 
Herr Lademann: neuer Park - ist mit dem Parkpflege nicht zufrieden. 
Der Park muss gemäht werden. Er sieht nach nichts aus, alles verfault und es sieht 
nicht schön aus. 
 
Zum Entenhaus freut er sich, dass der Ort eins bekommt. Er möchte wissen, wer 
dieses pflegt. 
 
Bekannt ist bereits, dass dies im Zuge der Teichreinigung mitgemacht wird. 
 
Zum Schulumbau fragt er, ob bekannt ist, was gemacht werden soll und ob wir das 
wissen. Denn es geht um 6,4 Millionen. 
 
Bekannt ist lediglich, dass der Glasanbau zum Treppenaufgang wegkommen soll. Der 
Hort soll integriert werden. 
 
Genaueres ist nicht klar definiert.  
 
Herr Beyer: Die Arbeiten der Firma Härtel am Friedhof waren gut angelaufen und 
wurden gut fertiggestellt. 
 
Die Beschilderung sollte geändert werden, da die Parkplätze nicht nur von 
Friedhofsbesuchern genutzt wird. Oft stehen da Wohnwagen, Motorräder oder Autos 
von Badegästen. Auch Müll wird oft abgelagert. Die Frage ist, ob hier etwas geändert 
werden kann. 
 
Herr Lademann: er bedankt sich vom Verein beim Ortschaftsrat für die Unterstützung. 
Die Zuarbeiten und die Abrechnungen werden gut gemacht. 

 
 
 
Sitzungsende ist 19:25 Uhr 
genehmigt 
 
 
Torsten Beinroth Katrin Naumann 
Ortsvorsteher Protokollführerin 


